

Mein Hut hat grüne Farbe,
 Mein Herz hat frischen Mut.

Was will die Hahnenfeder?
 Sie ruft zu Kampf und Streit,
 Sie ruft: Ich lieb die Beste
 Im Lande weit und breit.

Und muß ich unterliegen,
 Und lieg' ich auf dem Sand,
 Ich halt' auf meinem Spruche
 Zeitlebens festen Stand.

Und ist Dein Dirnel schöner,
 Trag's in die Stadt hinein,
 Zum Markte, zum Verkaufe,
 Fürs Dorf ist's halt zu fein!

Die Sitte der Tiroler, Kampffedern an den Hüten zu tragen, hat mir stets sehr wohl gefallen, und wer drei Federn tragen darf, ist ein ganzer Bursch'.

Über den Sonntag hätte ich fast vergessen den